

وثيقة ممارس حر Freelancing Practitioner Certificate

The Ministry of Human Resource and Social Development grants this document to :

Mr./ AHMED ABDULAZIZ YAHYA ALZHRANI

ID Holder Number : 1002359568

As a proof of his registration in the Ministry of Human Resource and Social Development as a freelancer in:

Websites Programming and Developing

تمنح وزارة الموارد البشرية والتنمية الاجتماعية

للسيد / احمد بن عبدالعزيز بن يحيى الزهراني

حامل الهوية رقم : 1002359568

اثباتا لتسجيله لدى وزارة الموارد البشرية والتنمية الاجتماعية

كمستقل في:

برمجة وتطوير المواقع الالكترونية

Issue Date	Expiry Date	Authorized Document ID	رمز الوثيقة المعتمدة	تاريخ الإنتهاء	تاريخ الإصدار
05 April 2022	05 April 2026	FL-105932703	FL-105932703	05 أبريل 2026	05 أبريل 2022



للتحقق من صحة الوثيقة
Check the document

This document confirms the registration of the freelancer in the Ministry of Human Resource and Social Development's system without responsibility or warranty in the level of the freelancer's skills.

هذه الوثيقة تؤكد تسجيل الفرد كمستقل في نظام وزارة الموارد البشرية والتنمية الاجتماعية دون مسؤولية أو ضمانات من الوزارة للمهارات في المهن المذكوره.

تم إصدار هذه الوثيقة بعد استيفاء المتطلبات المحددة من الجهة المختصة لممارسة المهنة الواردة بموجبها في حال وجود جهات اختصاص.

شهادة توثيق التجارة الإلكترونية E-Commerce Authentication Certificate

The Saudi Business Center grants this certificate to

يمنح المركز السعودي للأعمال الاقتصادية هذه الشهادة لـ

احمد بن عبدالعزيز بن يحيى الزهراني

Document Type: **Freelance Certificate**

Document Number: **FL-105932703**

Authentication Number: **0000179780**

License Issue Date: **01/07/2025**

License Expiry Date: **05/04/2026**

Bank Accounts

نوع الوثيقة: **وثيقة عمل حر**

رقم الوثيقة: **FL-105932703**

رقم التوثيق: **0000179780**

تاريخ إصدار الشهادة: **01/07/2025**

تاريخ انتهاء الشهادة: **05/04/2026**

الحسابات البنكية

SA9280000466608016078435



حالة التوثيق **فعالة**

Authentication Status **Active**

شهادة معروف
Maroof Certificate
رقم معروف 72852



سواء الويب لتقنية المعلومات
Skyweb Information Technology
خدمات الأعمال
برمجة وتطوير المواقع الإلكترونية
تطوير تطبيقات الجوال والويب
FL-105932703
نشط

اسم العمل (عربي)
اسم العمل (انجليزي)
تصنيف العمل
المهنة
تصنيف المهنة
رمز الوثيقة
حالة الوثيقة
ترخيص / اعتماد مزاولة المهنة



تاريخ الإصدار 05/04/2022 تاريخ الانتهاء 05/04/2025 تاريخ الطباعة 04/04/2025

تخضع هذه الشهادة خلال مدة سريانها للأنظمة واللوائح ذات العلاقة في المملكة العربية السعودية وأي تعليمات أو تعديلات تصدرها وزارة التجارة
This certificate shall be subject to the relevant laws and regulations of Saudi Arabia and any instructions or amendments issued by MC



CLICK TO VALIDATE

شهادة آيبان

IBAN Letter



Ref. No 35894807 الرقم التسلسلي

Date 03/07/2025 - 1447/01/08 التاريخ

Time 01:56 PM الوقت

Certificate Details

To من يهمله الأمر إلى

Mr./Mrs. احمد بن عبدالعزيز بن يحيى الزهراني برمجة المكرم المكرمة

ID No. Unified National FL-105932703 رقم الهوية الوطنية

Account Number 466000010006086078435 رقم الحساب

IBAN Number SA9280000466608016078435 رقم الحساب الدولي - الآيبان

We would like to inform you that you can use your IBAN number in the following services:

- In receiving remittances, dividends, or salaries in your account locally or internationally.
- In uploading IBAN number of your beneficiaries in local or international bank through E-channel of Al Rajhi Bank

This statement was issued to customer upon his/her request without any liability

نود أن نلفت نظركم بأن رقم الحساب الدولي الآيبان يتم استخدامه في العمليات المصرفية التالية:

- في حالة استلامكم حوالة ، أو أرباح أسهم ، أو إيداع الراتب من خلال بنوك محلية ودولية يتم تزويد الجهة المنفذة
- في حال أردتم حفظ بعض أرقام حسابات المستفيدين لدى البنوك المحلية أو الدولية عن طريق القنوات الإلكترونية.

أعطى العميل هذه الإفادة بناء على طلبه دون أدنى مسؤولية مترتبة على مصرف الراجحي

Note:

This document is confidential and under the responsibility of the holder

ملاحظة:

هذه الوثيقة سرية ويتحمل حاملها كامل مسؤولية المحافظة عليها.



alrajhi bank business



Alrajhibank.com.sa

920 003 344

